

Mardi 23.11.84 Express

Région ENTRE-DEUX-LACS

LE LANDERON / La troupe de théâtre Atrac ouvre sa saison vendredi

Brillante interprétation

On l'attendait au contour, la troupe de théâtre amateur du Landeron, Atrac. Après la brillante saison qu'elle avait signée l'an dernier en remportant le 1er prix du festival de théâtres amateurs de La Chisaz, comment allait-elle relever le défi lors de sa nouvelle saison? On peut le dire à l'issue de la générale: magnifiquement.

La pièce que présente Atrac cette saison s'appelle «Mais qu'est-ce qui fait courir les femmes la nuit à Madrid?». Cette comédie en six tableaux de Daniel Ceccaldi est tirée d'une pièce en un acte de l'auteur espagnol, Pedro Calderon de la Barca. Elle met en scène des femmes amoureuses, des hommes amoureux, des serviteurs, un père omnipotent. Elle dépeint les intrigues avec acuité. Elle joue avec les caractères opposés campagne/ville ou seigneurs et serviteurs. C'est une fresque de la vie à Madrid au XVIIe siècle.

Atrac et son metteur en scène Jacques Cottier ne sont pas du tout passés à côté de ce style. Tant dans la mise en scène que dans les décors et les costumes, le ton y est. Il y est aussi dans la distribution des rôles. Les comédiennes et comédiens d'Atrac sont entrés dans la peau de leur personnage. Ils savent retranscrire l'époque avec bonheur et justesse. Pas de falbalas inutiles, pas de ronds de jambe lourds, chacun est à sa place. Avec une diction précise, sûre. Chapeau bas à ces amateurs qui réussissent à donner une



SUR LES PLANCHES - La pièce met en scène des amoureux, des serviteurs et un père omnipotent.

cej. E.

lumière aussi éclatante de l'époque dans laquelle ils évoluent. On s'y croirait.

Une mention particulière peut être faite à la créatrice des costumes Suzanne Merckaert aidée dans leur réalisation par Alice Monnier. Le choix des tissus, le tomber des vêtements, les accessoires habillent parfaitement les personnages. En les endossant, sûr que les comédiennes et comédiens entrent dans leur seconde peau. En regardant Atrac dans son nouveau

spectacle, il est impossible de dire que la notoriété acquise l'an dernier par la troupe était galvaudée. L'équipe de Jacques Cottier montre avec cette pièce que ses assises sont solides.

◇ Ce. J.

● Atrac présente «Mais qu'est-ce qui fait courir les femmes le soir à Madrid?», comédie de Daniel Ceccaldi d'après P. Calderon de la Barca, salle du château, Le Landeron, à 20 h les ven. 25.11, jeu. 1.12, sam. 3.12 et sam. 10.12.